



みんなの写真館

このコーナーでは毎月決められたテーマに沿った写真を皆さんから募集し、応募があった写真を広報やつしろや八代市公式 Twitter に掲載しています。

テーマ「うちのペット」



タイトル：ぼくはお兄ちゃん
撮影場所：自宅
ペンネーム：おもち



タイトル：お気に入りの場所♡
撮影場所：自宅
ペンネーム：そらちゃん



タイトル：イケメン肥後チャボ
撮影場所：自宅庭
ペンネーム：ダチョウ



タイトル：わが家のお姫さま
撮影場所：自宅ピアノイス
ペンネーム：きなこパパ



タイトル：実家はいいな～
撮影場所：さんの実家
ペンネーム：みい&さん

11月号のテーマは「おじいちゃんおばあちゃん」です

素敵な笑顔や真剣な表情などを捉えたおじいちゃんおばあちゃんの名場面写真を募集します。応募方法などは右のQRを確認ください。たくさんのお応募お待ちしております。

11月号掲載分の締め切り：10月6日(木)



8月26日 スマート農業やつしろ☆未来創生会議設立総会 新たな農業の在り方を創造



稼げる農業などの構築に向けたスマート農業推進プロジェクトを進める「スマート農業やつしろ☆未来創生会議」の設立総会が市役所で行われました。中村市長は「本会議の設立が、若い農業者や女性が働きやすい農業の実現など、新たな農業の在り方を創造する大きな1歩となるとことを期待している」とあいさつしました。

8月27日 八代塗装・防水組合によるボランティア塗装 感謝の気持ちで地域貢献



八代塗装・防水組合の組合員14人が、八千把小学校で遊具の塗装を行いました。遊具についたさびを落とし、元の遊具の色に合わせてきれいに塗装し直しました。同組合の益田和夫組合長は「組合員やそれぞれの事業所も日頃から地域にお世話になっているので、感謝の気持ちを込めて取り組んでいます」と話しました。

8月28日 Sea級グルメ八代大会 八代の「おいSea」グルメが集合



八代の海産物を生かした地元の人たちに親しまれる料理を選ぶSea級グルメ八代大会がくまモンポート八代で行われました。得票数が最も多かった株式会社OCEANの「シャクの唐揚げ」は11月12・13日に愛媛県八幡浜市で行われる「全国Sea級グルメイベント」に八代代表として出品されます。

8月19日 みなとのおしごと見学会 県内最大の港で働く魅力を発見



みなとのおしごと見学会が八代港湾地区内で行われ、市内在住の親子10組23人がガントリークレーンの見学の他、海外から入港する船や物流について学びました。中村春翔くん(高田小5年)は「動いているガントリークレーンの迫力がすごかった。港で働くのは面白そうだった」と話しました。

8月20日 遙拝八の字広場完成記念式典 憩いの場・にぎわいの場へ



遙拝八の字広場完成記念式典が同広場内で行われ、関係者によるテープカットや高田東部保育園の園児らによるダンスの披露などが行われました。本広場はキャンプやバーベキューなどのアウトドアレジャーを楽しめる施設として、予約不要で24時間誰でも利用できます。

8月24日 ミセス・オブ・ザ・イヤー2022熊本大会グランプリ 自分らしく生きられる偏見のない社会を



ミセス・オブ・ザ・イヤー2022熊本大会のプリリアント部門でグランプリに輝いた山本奈知さん(写真右)が市役所を訪れ、中村市長に結果を報告しました。山本さんは「女性が自分らしく生きられる平等で偏見のない社会を目指して、世の中の女性にチャレンジする勇気を発信していきたい」と話しました。

8月13・14日 第23回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会 トッププレイヤーの登竜門



第23回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会が八代トヨオカ地建アリーナと八代市東陽スポーツセンターで開催され、各都道府県の代表319人が参加し、本市からは3人が出場しました。本大会は平成19年から本市で開催されてきましたが、本市での開催は今回で最後となります。

8月19日 サマーボランティアスクール2022in坂本町 災害の恐ろしさとボランティアの大切さを学ぶ



令和2年7月豪雨災害の被災地見学や災害ボランティア活動体験などを通して、当時の被害状況や現在の復旧復興の状況などを学ぶ「サマーボランティアスクール2022in坂本町」が坂本町で行われ、市内の小学生17人が参加しました。敷内日和くん(宮地小5年)は「土のう作りは初めてで重たかったけど、頑張って運びました」と話しました。

8月23日 八代市管工事業協同組合によるボランティア活動 子どもたちの成長のための環境整備



八代市管工事業協同組合の組合員18人が太田郷幼稚園で給排水器具の点検や園内清掃を行いました。同組合は地域貢献の一環として、毎年市内の幼稚園1カ所を訪れており、今回で8回目です。同組合の熊川裕規理事長は「少しでも地域の子どもの成長につながればうれしいです」と話しました。